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Протокол № 11 
заседания Общественного совета муниципального образования город

Ефремов 28 ноября 2024 года

Присутствовали:
Абросимова Р.И.
Байрамова А.И.
Гильмияров Р.М.
Гичко Д.А.
Зуев А.Г.
Ильичева М.Л.
Кузнецова Т.В.
Мухортова Л.В. 
Нечаев В.М. 
Рудаков Е.А. 
Ульянов В.И.

Повестка заседания:
1. Об организации питания в образовательных учреждениях городского 

округа. Докладчик: Л.Ю. Сеник - представитель комитета по образованию 
администрации МО город Ефремов.

2. Об организации медицинской помощи Ефремовской районной 
клинической больницей им. А.И. Козлова на территории городского округа. 
Докладчик: Н.А. Кулешова - заместитель главного врача Ефремовской 
районной клинической больницы им. А.И. Козлова.

3. Разное.

По первому вопросу слушали представителя комитета по образованию 
администрации МО город Ефремов.

Она рассказала о том, как организовано питание школьников в Ефремове. В . 
частности, по поручению Президента РФ Владимира Путина бесплатным 
горячим питанием обеспечены все учащиеся с 1 по 4 классы. Стоимость 
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питания на каждого ребенка — 81 рубль (финансируется из федерального, 
регионального и местного бюджетов).

Л.Ю. Сеник рассказала о тех льготных категориях учащихся, которые также 
получают бесплатное питание. Она сообщила, как составляется меню, 
имеющее двухнедельный цикл и одинаково для всех образовательных 
учреждений; о компаниях, осуществляющих организацию питания.

Доклад прилагается.
Также Л.Ю. Сеник ответила на вопросы членов Общественного совета: о 

питании детей из многодетных семей, о компаниях, предоставляющих 
школьное питание, о проведении проверок школ по качеству питания и другие.

Члены Совета приняли к сведению выступление представителя комитета по 
образованию, а также запланировали проверку средней школы № 7, из которой 
поступают нарекания на качество питания.

По второму вопросу слушали Н.А. Кулешову. Она рассказала о 
предоставлении медицинской помощи Ефремовской районной клинической 
больницы населению городского округа. В частности, речь шла о ремонте 
поликлиники № 2 и отделений больницы, проведенном в этом году, и 
строительстве ФАПов, о планах ремонта на 2025 год и поставке оборудования, 
о кадровом обеспечении больницы и мерах поддержки работников медицины.

Н.А. Кулешова также ответила на вопросы членов Общественного совета. 
Информация принята к сведению.

По третьему вопросу слушали Т.В. Кузнецову. Она сообщила, что в 
Общественный совет поступило обращение неравнодушного жителя 
Ефремова, врача-рентгенолога В.В. Богуна по поводу памятника Зое 
Космодемьянской в одноименном сквере. В.В. Богун в своем обращении 
указал, что информации о Герое Советского Союза на памятнике недостаточно 
(там указаны только ее имя и фамилия и годы жизни). В.В. Богун предложил 
сделать мемориальную доску, на которой разОместить более подробную 
информацию о Зое Космодемьянской, чтобы молодые люди, школьники, дети 
могли узнать о ней больше.

Члены Общественного совета согласились с предложением В.В. Богуна и 
приняли решение обратиться в городскую администрацию по данному 
вопросу.

Председатель Общественного совета 
муниципального образования . 

город Ефремов Т. В. Кузнецова


